

3921/AB XX.GP

Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3996/J der Abgeordneten Wolfgang Großruck und Kollegen vom 26. März 1998, betreffend Förderung der Österreichischen Kinderfreunde, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

Zu 1. und 2.:

Das Bundesministerium für Finanzen verfügt über keine Mittel für Zwecke der Jugendförderung, weshalb es auch keine Projekte und Tätigkeiten der "Österreichischen Kinderfreunde" finanziell unterstützen kann. Auch sonstige Aufträge wurden an die "Österreichischen Kinderfreunde" vom Bundesministerium für Finanzen im Jahr 1997 nicht vergeben.